
ＣＣＮｅｔ東名局２０２３年度上期放送番組審議会 議事録 

 

 

１．日時      ２０２３年１０月１３日（金） １１:００～１２:３０ 

 

２．場所      ＣＣＮｅｔ東名局 １階 Ｃスペース 

 

３．出席    委 員   飯沼 義照 

板垣 恵美子 

牛田 佐知子（委任状） 

小串 真美 

石川 正人 

小代 逸子 

酒井 賢一 

杉野 友昭 

富澤 尚美（代理 武田 美津代） 

丹羽 秀行 

萩野 一志（代理 中村 一弘） 

              尾藤 宗男 

                                   ※敬称略 

 

事 務 局  久田 孝志（東名局長） 

                      橋本 真由美（東名局制作グループ第２チーム長） 

              小林 拓朗（東名局制作グループ第１チーム） 

              柴田 杏樹（東名局制作グループ第２チーム） 

 

４．議事 

（１） ２０２３年度上期自主放送番組実施結果について 

（２） ２０２３年度下期自主放送番組実施計画について 

  （３） 番組視聴 

 

５．要旨 

（１）２０２３年度上期自主放送番組実施結果について 

・事務局が資料に基づき、2023年度上期に放送した自主放送番組（CCNet12）の概要と実

績を説明した。また、新規編成番組（こまなが！歴史探訪、NHK制作ドラマ再放送、

統一地方選挙開票速報）について詳しく説明した。 

 

・ご意見、ご質問 

無し  

 



（２）２０２３年度下期自主放送番組実施計画について 

    ・事務局が資料に基づき、2023年度下期に計画している自主放送番組（CCNet12）の概要

を説明した。また、新規編成番組（わがまちヒストリー、NHK制作ドラマ再放送、他

局・他社制作観光番組）について詳しく説明した。 

 

・ご意見、ご質問 

無し  

 

（３）番組視聴 

    ・事務局が地域トピックス番組「C・ステーション」から抜粋したトピックスを8本上映

した。 

＜緑区＞区制６０周年ロゴマーク・キャッチフレーズ決定！（５月８日～放送）  

＜緑区＞ユメリア徳重に〇〇冷蔵庫が登場！（６月２６日～放送）   

＜豊明＞みんなで実現！多文化共生#1（５月１日～放送）    

＜豊明＞たこ焼き子ども無料デー開催！（８月７日～放送）    

＜日進＞北小学校 なかよし交流給食（４月１０日～放送）    

＜日進＞ほっとカフェ藤塚1周年（４月１７日～放送）     

＜東郷＞たくちゃん農園で東邦高校田植え体験（７月１０日～放送）   

＜東郷＞４年ぶりに復活！東郷町民納涼まつり（９月１８日～放送）  

       

・ご意見、ご質問 

（審議委員） C・ステーションは、ウィークリーで内容が更新されるため視聴しやすい。 

様々な情報から取材する内容を決めていることに苦労が感じられる。 

（審議委員） 番組を通して近隣自治体の団体と交流が生まれて感謝している。 

（審議委員） 地域の活動を映像で紹介することにより、視聴者に参加意欲を抱かせることが 

できる。 

（審議委員） 地域の話題を深堀して丁寧に取材している。取材活動等で得た情報をどのよう 

に放送へ繋げているのか。 

（事務局）  取材依頼は極力受けるようにしている。新聞やＳＮＳの情報も参考にして放送 

するラインナップを決めている。 

（審議委員） 団地から出て戸建てに住む外国人が増えてきた。番組を通じて外国人・日本人 

の交流の重要性を認識できた。 

    （審議委員） 今後も外国人のキーマンを取材してその顔を放映することで、多くの人に知っ

てもらうことが重要である。 

（審議委員） 番組を通じて他の団体との関わり方のヒントを得た。 

（審議委員） 普段は夜遅い時間に帰ってくるので、一日中C・ステーションの放送があって 

有難い。祭りの様子は、旅行等で参加できなかった時に放送を観ることでその 

様子を知ることができて良い。 

（審議委員） 他の地域の活動を観ることで、自分の地域の活動内容の参考になる。 

（審議委員） 学区単位で活動する団体を取り上げてみてはどうか。 

       主催団体の代表へインタビューすることで、その人の想いが伝わってくる。 



（事務局）  ・東郷町での水田水位センサーを活用した事業は、現在実証実験の段階。 

今後本格的なサービスに移行できるか検討中。 

・豊明市での多言語化番組は、ベトナム語だけでなく他の言語への対応も可能 

である。他の自治体でもご要望があればぜひお声がけいただきたい。 

・多くの取材依頼をいただいており、出来るだけ対応しているが、スケジュー 

ル等の事情で対応できない場合もある。これからも視聴者が必要とする情報

をお届けできるよう心掛けていく。 

 

以 上 

 

 


